

Así lo señaló Emiliano García-Page, durante la toma de posesión de los delegados de Medio Ambiente, Obras Públicas, y Trabajo y Empleo de la provincia de Ciudad Real

## El Gobierno aspira a situar a la región entre las primeras de Europa en 2010

El consejero de Relaciones Institucionales, Emiliano García-Page, presidió los pasados días las tomas de posesión de los

delegados de las distintas Consejerías del Gobierno regional, en las provincias de Ciudad Real, Guadalajara y Toledo; mien-

tras que el consejero de Presidencia, Máximo Díaz-Cano, estuvo presente la toma de posesión de los delegados de Albacete.

El consejero de Relaciones Institucionales, Emiliano García-Page, ha señalado en Ciudad Real que el Gobierno de Castilla-La Mancha aspira a situar nuestra región entre las primeras de Europa en el horizonte de 2010.

García-Page manifestó que este reto se debe afrontar con "optimismo" porque los transportes y las comunicaciones de Castilla-La Mancha van a experimentar un cambio radical en muy pocos años, ya que muy pocas regiones comunitarias van a contar con la red de alta velocidad más extensa de España y de Europa o con todos sus municipios de más de diez mil habitantes conectados por autovía.

Según el consejero, la superación de este objetivo, al que añadió el afán del Gobierno regional por dotar a Castilla-La Mancha de los mejores servicios sanitarios y educativos, es posible gracias a la estabilidad política de nuestra región y a que sigue siendo un espacio privilegiado de diálogo social y depende también de que sepamos aprovechar los cambios que se producirán en la Unión Europea.

García-Page, que asistió a la toma de posesión de los nuevos delegados de las consejerías de Medio Ambiente, Obras Públicas y Trabajo y Empleo, Inés Alba, Juan Antonio Fernández-Pacheco, y José María Arcos, respectivamente, manifestó que Castilla-La Mancha tiene hoy un sentido de la autonomía "plenamente maduro" a pesar de haberla vivido "muy intensamente y muy deprisa" y afirmó que hoy nadie discute que Castilla-La Mancha es una región con "voz propia".

El consejero de Relaciones Institucionales apuntó que esta madurez ha permitido a la región llevar con total tranquilidad el cambio en su presidencia e indicó que es al comenzar esta nueva etapa cuando constatamos lo mucho que han tenido que ver autonomía y progreso: "nunca en nuestra historia hemos progresado tanto como ahora que tenemos autonomía", afirmó.

En este sentido, Emiliano García-Page recordó lo que era Castilla-La Mancha hace veintiún años y lo que es hoy, una región con "competencias, responsabilidad y fuerza suficientes" para resolver sus problemas y necesidades.



Emiliano García-Page, habla en presencia del delegado de la Junta, Santiago Moreno, y los nuevos delegados provinciales de Medio Ambiente, Trabajo y Empleo y Obras Públicas.

Foto: Alberto Pérez

### Importantes retos de futuro

Posteriormente, el consejero, que se desplazó a Guadalajara para presidir la toma de posesión de los delegados en esta provincia, destacó lo rápido que se ha desarrollado Castilla-La Mancha. A juicio de García-Page, desde esa madurez se abre ahora una nueva época en la que la región se enfrenta a nuevos y trascendentales retos de futuro en aspectos como la educación, la sanidad, infraestructuras, el acceso a la vivienda o la creación de puestos de trabajo.

### Progreso en población y bienestar

Por último, durante la toma de posesión de los delegados en la provincia de Toledo, resaltó el importante papel que deben desempeñar las distintas administraciones para que "el progreso en población vaya acompañado de progreso en bienestar".

### Gobernar en coalición con los ciudadanos

El consejero de Presidencia, Máximo Díaz-Cano, presidió en Albacete el acto de toma de pose-

sión de los nuevos delegados provinciales de las consejerías de Medio Ambiente, Antonio Mompó, y Vivienda y Urbanismo, José María Ortega, a quienes instó "a tener siempre las puertas abiertas a los representantes de los ciudadanos".

Díaz-Cano, recordó que el Gobierno de Castilla-La Mancha "quiere gobernar en coalición con los ciudadanos", asegurando que "es un mérito de toda la sociedad de Castilla-La Mancha haber conseguido hacer de la autonomía política un acelerador histórico".

## La región liderará el crecimiento económico en 2004

Castilla-La Mancha será la región que, previsiblemente, más crezca económicamente en 2004, según se desprende de un informe sobre "Las claves del crecimiento regional en 2003 y sus perspectivas para 2004", del Centro de Predicción Económica "CEPREDE", instituto dependiente de la Universidad Autónoma de Madrid.

Según este estudio, Castilla-La Mancha liderará el crecimiento económico en este año, con un 3,4%, superando en 0,5 puntos la media nacional, que se situaría en el 2,9%. En el lado contrario, Baleares sería la comunidad que registraría un menor crecimiento, con una tasa del 1,9%. El informe también añade que para este ejercicio se recorta el intervalo entre las comunidades más dinámicas (Castilla-La Mancha) y las menos (Baleares), desde los dos puntos de 2003 al punto y medio previsto para 2004.

El informe señala que Murcia, Madrid y Aragón lideran el crecimiento económico correspondiente a 2003, con un 2,8%, cuatro décimas más que el crecimiento medio del resto de las comunidades autónomas, cifrado en el 2,4%.

## Arévalo resalta el esfuerzo por implantar la Agenda 21

La consejera de Medio Ambiente, Rosario Arévalo, ha resaltado el importante esfuerzo de coordinación y colaboración que están realizando la Junta de Comunidades, la Federación de Municipios y Provincias de Castilla-La Mancha y las diputaciones provinciales para que la Red regional de Ciudades y Pueblos Sostenibles avance en la implantación de la Agenda 21 Local.

La consejera recordó que el principal objetivo que buscan estas administraciones es que los municipios de la comunidad autónoma diseñen, implanten y desarrollen su Agenda 21 Local y, de esta forma, propiciar su desarrollo sostenible.

## Nuevos delegados provinciales del Gobierno regional

### CONSEJERÍA DE ADMINISTRACIONES PÚBLICAS

Guadalajara: Fernando Marchán Moreno.  
Toledo: Fernando Mora Rodríguez.

### CONSEJERÍA DE VIVIENDA Y URBANISMO

Albacete: José María Ortega Rodríguez.  
Ciudad Real: Lorenzo Selas.  
Cuenca: Luis Carlos Sahuquillo.  
Guadalajara: Abilio Enrique Martín.  
Toledo: Francisco Miguel Puertas Jiménez.

### CONSEJERÍA DE TRABAJO Y EMPLEO

Albacete: Florencio López García.  
Ciudad Real: José María Arcos

### Funes.

Cuenca: M<sup>a</sup> Carmen Pavón Colado.  
Guadalajara: Carlos de la Fuente Ortega.  
Toledo: Pedro Antonio López Gómez.

### CONSEJERÍA DE CULTURA

Cuenca: Pedro González.  
Guadalajara: Riánsares Serrano Morales.

### CONSEJERÍA DE MEDIO AMBIENTE

Albacete: Antonio Mompó Climent.  
Ciudad Real: Inés Alba Fernández.  
Cuenca: Miguel Chillarón Yuste.  
Guadalajara: Sergio David González Egido.  
Toledo: Manuel Guerrero Pérez.

### CONSEJERÍA DE OBRAS PÚBLICAS

Albacete: José Eduardo Martínez Valero.  
Ciudad Real: Juan Antonio Fernández-Pacheco.  
Cuenca: M<sup>a</sup> Inmaculada Cruz Salcedo.  
Guadalajara: Rufino Sanz.  
Toledo: Félix Ortega Fernández.

### CONSEJERÍA DE INDUSTRIA Y TECNOLOGÍA

Guadalajara: Covadonga Pastrana.

### CONSEJERÍA DE SANIDAD

Guadalajara: Eladia Abánades Mozo.

### CONSEJERÍA DE AGRICULTURA

Albacete: Manuel Miranda Martínez.